
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 6 del 29 marzo 2019 -

ll giorno ventinove del mese di marzo dell'anno 2019 alle ore 15,00 nei locali del comune si è

riunita la 1^ commissioire consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione modifiche al regolamento per la disciplina dell'imposta unica comunale
lUC. Verifica finale.

2) Approvazione del piano finanziario per la determinazione dei costi del servizio di
gestione dei rifiuti urbani e contestuale approvazione delle tariffe e delle scadenza di
pagamento della TARI 2019.

3) lstituzione imposta di soggiorno e approvazione del regolamento
4) W.EE

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico

l'assessore Massimiliano Sanna, Giangavino Pilu.

Relativamente al 1'punto all'odg. la seduta prende awio con la lettura delle norme regolamentari

modificate.
La commissione propone un emendamento per agevolare le foresterie a supporto dei parenti

ricoverati in strutture sanitarie.
Ultimata la lettura delle modifiche effettuate il presidente mette ai voti la proposta.

Votano a favore: Angioi, Cabras, Faedda.

Astenuto: Puddu

Contrario: Federico.

Si passa al 2'punto all'odg. Presenta l'argomento l'assessore Sanna.

lllustra le relative tabelle allegate alla proposta.

ll consigliere Puddu rileva alcune criticità contenute nella proposta e chiede che venga messa a

disposizione della commissione tutta la documentazione inerente il piano.

Propone una apposita sessione volta a introdurre miglioramenti nel prossimo capitolato d'appalto

Ore 16,40 esce Faedda.

Votano a favore:Angioi e Cabras

Contrari: Puddu e Federico
Si passa terzo punto all'odg. lstituzione imposta di soggiorno e approvazione del regolamento (ore

17,30 rientra Faedda)

Si da lettura del regolamento e successivamente si passa alla votazione.

Favorevoli: Angioi, Cabras, Faedda

Contra rio: Federico
Puddu si astiene e auspica l'applicazione del regolamento dal2020.

ll Presidente
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